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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 des BANG e.V. 
 
Datum: 21.03.2016 
Ort:  Theo‘s Sportbar 

Geveker Kamp 20 
30455 Hannover 

 
 
TOP1: Begrüßung und Eröffnung 

Raffaele Tagliamonte begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 18:01 Uhr die nicht öffentliche Jah-
reshauptversammlung des BANG e.V.. 

 
TOP2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Raffaele Tagliamonte stellt fest, dass die Einladung form- und fristgemäß erfolgte. 
Von den 76 ordentlichen Mitgliedern sind 20 Mitglieder persönlich anwesend. 6 Mitglieder lassen sich 
durch Vollmacht vertreten. 
Raffaele Tagliamonte stellt fest, dass eine beschlussfähige Mehrheit gemäß §9 der Satzung nicht ge-
geben ist. Raffaele Tagliamonte schließt daraufhin um 18:02 Uhr die Jahreshauptversammlung und 
verweist auf die zweite, beschlussfähige Versammlung, unabhängig von der Anzahl von Mitgliedern, 
nach einer Stunde hin. 
 

 
TOP1: Begrüßung und Eröffnung 

Raffaele Tagliamonte begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 19:02 Uhr die nicht öffentliche Jah-
reshauptversammlung des BANG e.V.. 

 
TOP2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Raffaele Tagliamonte stellt fest, dass die Einladung form- und fristgemäß erfolgte. 
Von 76 ordentlichen Mitgliedern sind 24 Mitglieder persönlich anwesend. 6 Mitglieder lassen sich 
durch Vollmacht vertreten. Gemäß §9 der Satzung ist diese Mitgliederversammlung, ohne Rücksicht 
auf die Anzahl der erschienenen Mitglieder, beschlussfähig. 

 
TOP3: Bericht des Vorstandes 

Raffaele Tagliamonte berichtet: 
Der Mitgliederbestand des BANG e.V. ist stabil bei 76 Mitgliedern. In den letzten Wochen und Mona-
ten ist die Anzahl der Anfragen von Schießsport Interessierten sehr stark gestiegen. 
 
Bei der Vermietung des Schießstandes der Fa. Pegasus wird sich eine Änderung ergeben. Der bishe-
rige Eigentümer, Herr Dr. Peter, hat die Verpachtung der Schießstände an Sandra Tagliamonte über-
geben, die ab 01.04.2016 für die Vermietung, Verwaltung und Vermarktung der Schießstätte verant-
wortlich sein wird. Frau Tagliamonte wird kurzfristig dem Vorstand einen Nutzungsvertrag vorlegen, in 
dem die Rahmenbedingungen für die weitere Nutzung des BANG e.V. festgelegt werden sollen. 
 
Uwe Bank berichtet über die in 2015 durchgeführten Veranstaltungen des BANG e.V..  

BANG e.V., Davenstedter Holz 35e, 30455 Hannover  Mathias Henking 
Schriftführer 
Quittenweg 4 
31582 Nienburg 
Tel.: 0172-5707505 
mathias.henking@ipsc-bang.de 
 
Hannover, 21.03.2016 
 

An alle Mitglieder 
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TOP4: Bericht der Schießsportleiter 

Thomas Christes berichtet über die Trainingssituation im BANG e.V. und über die sehr gut angenom-
mene Online-Trainingsauswertung. Alle Trainingsteilnehmer können sich damit sehr kurzfristig über ih-
re Trainingsergebnisse informieren. 
Die Auswertungen der letzten Vereinsmeisterschaft „Standardprogramm“ liegen außerdem für die An-
wesenden der JHV aus. 
 
Mathias Henking berichtet über die letztjährigen IPSC Wettkämpfe und bedankt sich bei den neuen, 
vereinseigenen Range-Officern die sich sehr gut bei unseren Wettkämpfen einbringen und eine Berei-
cherung für den Verein darstellen. 
Eine geplante Vereinsmeisterschaft IPSC musste leider aufgrund mangelnder Beteiligung abgesagt 
werden. Auf Wunsch werden wir dieses Angebot in 2016 erneut anbieten. 

 
TOP5: Bericht des Kassenwarts 

Thomas Christes berichtet über die aktuelle Finanzsituation des Vereins. Dazu liegt den Anwesenden 
eine Kopie des Kassenberichts zu Einsicht vor. Thomas Christes stellt die aufgeführten Beträge dar 
und erklärt deren Zusammensetzung und Gründe. 

 
TOP6: Bericht der Kassenprüfer 

Mathias Henking liest den Kassenprüfungsbericht für das Jahr 2015 vor, bedankt sich bei Thomas 
Christes für die gute und ordnungsgemäße Kassenführung. 
Mathias Henking stellt, auch im Namen des abwesenden, zweiten Kassenprüfers Andreas Salger, den 
Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
 

Abstimmungsergebnis: 30 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 
 
TOP7: Wahlen zum Vorstand 

Raffaele Tagliamonte stellt folgende Vorstandsämter zur Wahl: 
 
1. Vorsitzender 
Kassenwart 
Schriftführer 
 
Zur Wahl des 1. Vorsitzenden stellt sich Raffaele Tagliamonte zur Wiederwahl. Es werden keine wei-
teren Kandidaten vorgeschlagen. 

 
Abstimmungsergebnis: 30 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
Raffaele Tagliamonte nimmt die Wahl dankend an. 
 
Zur Wahl des Kassenwarts wird Thomas Christes vorgeschlagen. Es werden keine weiteren Kandida-
ten vorgeschlagen. 

 
Abstimmungsergebnis: 30 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
Thomas Christes nimmt die Wahl dankend an. 
 
Zur Wahl des Schriftführers wird Mathias Henking vorgeschlagen. Es werden keine weiteren Kandida-
ten vorgeschlagen. 

 
Abstimmungsergebnis: 30 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
Mathias Henking nimmt die Wahl dankend an. 
Raffaele Tagliamonte bedankt sich bei Markus Humberg für seine gute Arbeit als bisheriger Schriftfüh-
rer. 
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TOP8: Wahl der Kassenprüfer 

Für die Kassenprüfung 2016 stellen sich Sven Martin und Thomas Koch zur Wahl. Es werden keine 
weiteren Kassenprüfer vorgeschlagen. 
 
Beide Kandidaten werden in einem Wahlgang gewählt. 

Abstimmungsergebnis: 30 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 
 
Sven Martin und Thomas Koch nehmen die Wahl dankend an. 

 
TOP9: Wahl der Schießsportleiter 

Rüdiger Kauke, Schießsportleiter Langwaffe, war leider zur JHV verhindert, hat aber Raffaele 
Tagliamonte zugesichert, zur Wiederwahl zur Verfügung zu stehen. Es werden keine weiteren Kandi-
daten vorgeschlagen. 

 
Abstimmungsergebnis: 30 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
Zur Wiederwahl für die Schießsportleiter Kurzwaffe stellen sich Thomas Christes und Nikolai Pankow 
zur Verfügung. Es werden keine weiteren Kandidaten vorgeschlagen. 
Raffaele Tagliamonte stellt an dieser Stelle die Notwendigkeit einer weiteren, personellen Unterstüt-
zung für die Betreuung und Pflege des Vereins-Equipments dar. Raffaele Tagliamonte schlägt André 
Försterling für das Amt vor und bittet die Anwesenden um Bestätigung. 
 
Alle drei Kandidaten werden in einem Wahlgang gewählt. 
 

Abstimmungsergebnis: 30 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 
 

Thomas Christes, Nikolai Pankow und André Försterling nehmen die Wahl dankend an. 
 
Zu diesem Zeitpunkt verlässt ein Mitglied aus terminlichen Gründen die Versammlung. Somit verrin-
gern sich die stimmberechtigten Mitglieder auf 29. 

 
TOP10: Trainingstermin in Scheuen  

Raffaele Tagliamonte schlägt vor, auf dem Schießstand in Scheuen (Celle) zusätzliche Termin für das 
Training mit Langwaffen anzubieten. Die Kosten für ein halbtägiges Training inkl. Miete für eine Pla-
teanlage belaufen sich auf ca. 150,00 €. Wenn 3-4 Termine pro Jahr angeboten werden sollen, wäre 
ein Budget von max. 1.000,00 € notwendig um die anfallenden Kosten decken zu können. 
Raffaele Tagliamonte bittet um Abstimmung, ob dieser Betrag bereitgestellt werden soll. 

 
Abstimmungsergebnis: 29 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
TOP11: Kostenübernahme für Kugelfangreinigung 

Raffaele Tagliamonte stellt klar, das die Reinigung des rechten Kugelfanges regelmäßig durchzufüh-
ren ist. Da der Verein über ausreichend finanzielle Mittel verfügt und die Bereitschaft der Mitglieder für 
solche Aufgaben nicht sehr hoch zu sein scheint, stellt Raffaele Tagliamonte den Antrag auf Über-
nahme der Reinigungskosten, die durch ein Fachunternehmen durchzuführen wäre. Nach einer ersten 
Kostenschätzung des Unternehmens sind mit Kosten von max. 1.000,00 € zu rechnen. 
Raffaele Tagliamonte bittet um Abstimmung, ob dieser Betrag bereitgestellt werden soll.  

 
Abstimmungsergebnis: 29 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
TOP12: Anschaffungen 

Die Vereinsflinte erfüllt nicht mehr die Voraussetzungen um damit die Disziplinen des BDS absolvieren 
zu können. Um die Ausübung der BDS Flintendisziplinen wieder gewährleisten zu können, ist es ggf. 
möglich den Lauf der Flinte auszutauschen oder alternativ eine neue Flinte anzuschaffen. 
Falls der Austausch des Flintenlaufs nicht möglich oder finanziell nicht sinnvoll sein sollte, wäre die 
Anschaffung einer Repetierflinte sinnvoll. 
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Die Kosten für die Anschaffung einer geeigneten Repetierflinte würden ein Budget von max. 1.000,00 
€ benötigen. Raffaele Tagliamonte bittet um Abstimmung, ob dieser Betrag bereitgestellt werden soll, 
falls die Entscheidung des Vorstandes zum Austausch des Flintenlaufs negativ ausfallen sollte. 

 
Abstimmungsergebnis: 29 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
TOP13: Veranstaltungen / Siegerehrungen / Sommergrillen / Jahresendschießen / JHV 2017 

Für die JHV 2017 können keine Budgetvorgaben gemacht werden, da unklar ist, wie hoch die Beteili-
gung sein wird. Daher ist der Vorstand frei in der Bereitstellung von Geldern für die Ausrichtung der 
JHV 2017. 
Raffaele Tagliamonte stellt den Antrag auf Abstimmung: 

 
Abstimmungsergebnis: 29 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
Für die Ausrichtung der weiteren Vereinsveranstaltungen wird pauschal ein Budget von je 1.500,00 € 
empfohlen. Raffaele Tagliamonte bittet um Abstimmung, ob diese Beträge bereitgestellt werden sol-
len. 

 
Abstimmungsergebnis: 29 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

 
TOP14: Verschiedenes 

Keine weiteren Anträge, Vorschläge oder Anmerkungen 
 
Raffaele Tagliamonte schließt daraufhin die Jahreshauptversammlung des BANG e.V. um 20:33 Uhr. 

 
 
Gez. Mathias Henking 
   - Schriftführer - 
 
 
 


